



Paroisses Le Bon Pasteur / Notre-Dame de l'Unité
Dimanche 23 février 2025
7ème dimanche du temps ordinaire - Année C



Paroisse Notre-Dame de l'Unité

1 rue des Flandres - 25200 Grand-Charmont
03 81 94 30 89 - paroisse-nd-unite@diocesebm.fr
Église Saint-Paul - Bethoncourt
Église Saint-François d'Assise - Gd-Charmont
Chap Notre-Dame du Bon Accueil - Gd-Charmont
www.diocese-belfort-montbeliard.fr/charmont-montbeliard/paroisses/notre-dame-de-lunite/la-paroisse/

Facebook : <https://www.facebook.com/Notre-Dame-de-lUnit%C3%A9-100147355445318>

Père François Xavier : cure-bon-pasteur@diocesebm.fr / cure-nd-unite@diocesebm.fr

Offrande/intention de messe : 18€

Permanences

cure de Vieux-Charmont : jeudi de 14h à 16h

Service Funérailles

NDU 06.52.20.73.28

LBP 03.81.94.13.21

Paroisse Le Bon Pasteur

9 rue de Belfort - 25600 Vieux-Charmont
03 81 94 13 21 - paroisse-bon-pasteur@diocesebm.fr
Eglise Saint-Justin - Vieux-Charmont
Eglise Sainte-Croix - Sochaux
Chapelle Saint-Jean-Baptiste - Nommay
www.diocese-belfort-montbeliard.fr/charmont-montbeliard/paroisses/bon-pasteur/



Messes en semaine

Mardi et Vendredi 8h30 à Vieux-Charmont

Mercredi et jeudi 8h30 à Grand-Charmont

MESSES

Samedi 22 février à 18h - Chapelle Notre-Dame du Bon Accueil (Giboulon)

Personnes accompagnées cette semaine : Mme Sylvia GAULT, M. José BAROS DOS SANTOS, Mme Charlotte TALOT

Intentions de messe : Robert MILLOTTE, son frère Etienne et sa sœur Anne-Marie

Dimanche 23 février à 10h - église Saint-Paul (Bethoncourt)

12h - journée « solo » à la maison paroissiale de Grand-Charmont

Personnes accompagnées cette semaine : Mme Sylvia GAULT, M. José BAROS DOS SANTOS, Mme Charlotte TALOT

Soirée louange : dimanche soir à 18h (Chapelle de Nommay)

Mercredi 26 février - 15h - messe Ehpad (Sochaux)

Vendredi 28 février - 15h - messe Ehpad (Vieux-Charmont)

Samedi 1er mars : 18h - messe Chapelle Saint-Jean-Baptiste (Nommay)

Dimanche 2 mars - 10h - église Saint-Justin (Vieux-Charmont)

Mercredi 5 mars - 18h - Cendres - église Saint-François d'Assise (Gd-Charmont)

Merci de faire parvenir les intentions de messes ou les annonces avant le jeudi 14h à la cure de VIEUX CHARMONT ou sur : paroisse-bon-pasteur@diocesebm.fr



ÇA SE PASSE CHEZ NOUS !

SOIRÉE CENDRES ET SOLIDARITÉ

Pour préparer "LES CENDRES" vous êtes invités à déposer vos rameaux de buis de l'an dernier dans les paniers à l'entrée des lieux de cultes.

Les buis seront brûlés et serviront à l'imposition des Cendres lors de la messe mercredi 5 mars église Saint-François d'Assise à Grand-Charmont.

La messe est à 18h suivie de la soirée solidarité en faveur du CCFD, présentée par Carole et Marie, et d'un repas frugal, pain pomme, eau, vache qui rit. Vous trouverez plus de renseignements sur les affiches et les tracts mis à votre disposition.

Avec le CCFD Terre Solidaire, nous vous invitons à vivre un carême de solidarité contre la faim.

Rendez-vous mercredi 5 mars 2025 - Eglise Saint-François d'Assise de Grand Charmont - pour la célébration des Cendres - 18h00 (Entrée en Carême)

Suivie à 19h par l'intervention d'une équipe du CCFD qui nous emmènera au Pérou.

Et nous terminerons la soirée par un repas frugal (Pain, pomme, eau, vache qui rit). Chacun apportera son bol, son verre et ses couverts.

« Le prix du repas (laissé à l'appréciation de chacun) sera reversé au CCFD Terre solidaire. Les dons par chèque sont déductibles des impôts à hauteur de 66% ... »

Du 5 mars au 20 avril 2025,

Merci pour votre solidarité. Vivons un carême de solidarité contre la faim.
"Aujourd'hui, ne fermez pas votre cœur, mais écoutez la voix du Seigneur."
Face à la faim, unissons-nous. Réunissons-nous !

Mercredi des Cendres, l'entrée en Carême

Les cendres sont les cendres des rameaux de l'année précédente qui ont été brûlés puis bénies par le prêtre. C'est un temps de conversion : chacun reçoit sur la tête un peu de cendres tandis que le célébrant lui dit : « *Convertissez-vous et croyez à l'évangile* » (Marc 1, 15)

Même si les cendres sont imposées sur le front ou la tête qui est le siège de l'intelligence et de la pensée, c'est aussi le cœur qui est visé. Les paroles que le célébrant prononce invitent le croyant à se rappeler sa fragilité, à s'interroger sur sa destinée, à se convertir, c'est-à-dire à remettre sa vie en conformité avec l'Évangile.

Par cette entrée en Carême débute un temps de pénitence.